

WP-SO-795 Dresden als soziale Stadt

Antragsteller*in: Konrad Dierks (Dresden KV)

Text

Von Zeile 1672 bis 1675 löschen:

GRÜNE Sozialpolitik geht vom Selbstbestimmungsrecht und Selbstverwirklichungsrecht aller Menschen aus. ~~Hilfen sind deshalb vorrangig Hilfen zur Selbsthilfe.~~ Partizipation der Betroffenen, Unterstützung nachbarschaftlichen Engagements und Trägervielfalt bei den unterschiedlichen

Begründung

- klingt nach Beschränkung der Hilfe auf ein Minimum und zeitlicher Begrenztheit (somit nach sozialer Kälte)
- widerspricht insofern dem vorhergehenden Satz
- inhaltlich nicht erforderlich